



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Police Goes To School, Polsek Gempol Polresta Cirebon Berikan Pembinaan Dan Penyuluhan

**Panji Rahitno - CIREBON.FR.N.CO.ID**

Oct 30, 2024 - 14:39



**CIREBON** - Bertempat di SDN 1 Pegagan termasuk Desa Pegagan Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon, Kapolsek Gempol Kompol Rynaldi Nurwan, S.H, M.H. melalui Waka Polsek Gempol Iptu Roswati Dewi, S.H., M.H bersama Ps.Panit Binmas Polsek Gempol Aiptu Dadang Sutisna, S.H. melakukan

bimbingan dan penyuluhan serta sosialisasi dengan himbauan tentang tata tertib disekolah maupun di jalan raya.

Police Goes To School merupakan program Polri yang menasar kepada anak-anak pada usia dini dengan tujuan untuk menanamkan kedisiplinan dan memberikan pembelajaran tentang tata tertib berlalu lintas di jalan raya maupun tata tertib di sekolah kepada anak-anak sejak dini.

Hal tersebut di ungkapkan oleh Waka Polsek Gempol Iptu Roswati Dewi, S.H., M.H bersama Ps.Panit Binmas Polsek Gempol Aiptu Dadang Sutisna, S.H. yang melaksanakan kegiatan bimbingan dan penyuluhan serta sosialisasi himbauan tentang tata tertib di jalan raya, Rabu (30/10) pukul 08.00.Wib

"Kegiatan ini di dilaksanakan sebagai upaya dalam mewujudkan tertib berlalu lintas dikalangan pelajar sebagai generasi masa depan yang taat akan peraturan berlalu lintas," Kata Ibu Waka Polsek Gempol Iptu Roswati Dewi, S.H., M.H.

Kapolsek Gempol Kopol Rynaldi Nurwan, S.H, M.H berharap, dengan adanya kegiatan ini mereka dapat mengetahui lebih awal tentang tata tertib lalu lintas, "Perlunya tertib lalu lintas harus ditanamkan sejak usia dini, karena melalui pendidikan sejak dini diharapkan akan dapat membentuk generasi muda yang patuh akan hukum," pungkasnya.

Salah satu upaya Polresta Cirebon melalui Polsek Gempol dalam menekan terjadinya pelanggaran yang terjadi khususnya kecelakaan lalu lintas adalah dengan mengadakan penyuluhan sejak dini tentang tata tertib lalu lintas dan sosialisasi UU Nomor 22 tahun 2009 tentang lalu lintas dan angkutan jalan.